

Kapolres dan Wakil Bupati Bantaeng Pantau Vaksinasi Kolaborasi Direktorat Intelkam Polda Sulsel

Ryawan Saiyed - BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID

Mar 19, 2022 - 15:58



BANTAENG - Kapolres Bantaeng, Andi Kumara, SH,SIK,M.Si, Memantau pelaksanaan vaksinasi yang dipusatkan di Kantor Desa Lumpangan, Kecamatan Pajukukang, Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan, Sabtu, (19/3/2022).

Kegiatan vaksinasi tersebut merupakan kolaborasi Direktorat Intelkam Polda Sulsel, Polres Bantaeng dan Pemerintah Kabupaten Bantaeng.

Kapolres Bantaeng pada kesempatan pemantauan dihadapan media mengatakan bahwa kegiatan vaksinasi kali ini adalah kolaborasi Direktorat Intelkam dengan Polres Bantaeng serta Pemkab Bantaeng.

"Jadi untuk hari ini kami bersama Direktorat Intelkam melaksanakan kegiatan disertai dengan adanya bingkisan bagi warga yang melaksanakan vaksinasi, kami siapkan bingkisan yaitu sembako seperti minyak goreng dan paket lainnya.

Kapolres mengakui untuk kegiatan kali ini telah menyiapkan 1200 paket sembako sesuai target warga yang diharapkan datang vaksinasi.

"Kegiatan ini bisa memberikan dampak terhadap kesehatan dan terbentuknya kekebalan tubuh", Kata Kapolres.

AKBP Andi Kumara yang baru sebulan lebih menjabat sebagai Kapolres itu mengharapkan dengan adanya paket yang dibagikan tidak terlepas dari upaya pancingan terhadap warga untuk antusias hadir melakukan vaksinasi.

Meski demikian, Kapolres meminta kesadaran masyarakat lebih utama, karena kesehatan itu penting sehingga tidak perlu dengan adanya paksaan

"Diminta kesadaran warga untuk melaksanakan vaksinasi sehingga kita bisa menjadikan Kabupaten Bantaeng ini menjadi zona hijau kembali. Sehingga kita bisa melaksanakan kegiatan sehari hari dengan sebaik-baiknya", Ujar Kapolres.

Ex Kasat lantas Polrestabes Makassar itu juga mengungkapkan bahwa demi kelancaran pelaksanaan vaksinasi melibatkan tiga pilar yakni Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Pemerintah setempat untuk mobilisasi massa hadir melakukan vaksinasi.

Wakil Bupati Bantaeng, Drs.H.Sahabuddin yang juga hadir memantau pelaksanaan vaksinasi berupaya memberi semangat kepada warga yang hadir.

"Ayo kita vaksin untuk kesehatan dan kekebalan tubuh dari serangan pandemi", Pesan H Sahabuddin saat mendampingi warga yang sedang vaksin.

Dia juga berpesan kepada warga yang telah vaksin agar menyampaikan keluarga maupun sahabat dan handai taulan untuk melakukan vaksinasi agar bangsa Indonesia cepat terbebas dari pandemi covid-19.





Terlihat, Selain Bhabinkamtibmas dengan kendaraan Roda dua, Mobil Patroli milik satuan Sabhara Polres Bantaeng juga melakukan antar jemput warga yang dikendarai langsung oleh Kasat Sabhara, AKP Syamsul Bahri, S.Sos, MM.

Salah seorang warga, Daeng Tinggi, mengatakan kesyukurannya karena difasilitasi oleh jajaran polres Bantaeng.

"Alhamdulillah, Kami dijemput dan diantar pulang setelah vaksin dan juga dapat bingkisan, terimakasih polres Bantaeng", Ungkapnya.(*)